

「開かれた学校づくリ」から発信

このコーナーでは、各園・学校の取組や様子をお知らせし、地域の学校としての情報発信をしています。地域の皆さんには、様々な取組にご理解とご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで子どもの健全育成に関わってくださいますよう、よろしくお願いします。

長 沢 小 学 校

7月2日に全校で越裏門地区へ出掛けました。 目的は、地域の魅力に触れ地域の方々と一緒に自 然に浸って地元の良さを見直そうというものです。

平成14年に今の長沢小学校ができる前の本川地区には、越裏門小学校と本川小学校もありました。そこで、隔年でそれぞれの旧校区に出掛け地域理解を深めているのです。地域・保護者の方をはじめ、越裏門公民館など関係機関の皆さんに準備段階からお世話になりました。心配された天候も到着と同時に持ち直しました。

氷室まつりが行われる川原で、全校児童15名と大人20名が4班に分かれ、釣り・カヌー・水遊びなどで楽しみました。さすがに吉野川上流地帯の水は冷たいのですが、プカプカと流れに乗って川下りをするグループもあるなど、子どもも大人もどっぷりと自然に浸りました。

釣り名人から要領を教わり粘り強く釣りをしていた子どもたちからは、「釣れた!」と歓声が上がりました。

お昼は、みんなでバーベキューです。

炭火でおいしいお肉をおなかいっぱい食べました。

午後には、川原から移動し国の重要文化財「山中家住宅」を訪問しました。地元名物のお豆腐を、管理人の方直々に囲炉裏で田楽にしてもらっておいしくいただきました。お豆腐と自家製お味噌の相性が絶妙のハーモニーを奏でていました。ごちそうさまでした。

おなかがいっぱいになった一行は、改めて本川の魅力をしみじみと感じながら帰路につきました。







